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1 Acta Sesión Solemne Nº01-2023 

2 Acta de la Sesión Sesión Solemne Número Uno-dos mil veintitrés, a las doce horas, 

3 celebrada por el Concejo Municipal del Cantón de Goicoechea, el lunes primero de mayo 

4 del dos mil veintitrés, en el Salón de Sesiones de esta Municipalidad. -----

5 1. Presidente:. Fernando Chavarría Quiros. --------------

6 2. Vicepresidente: Carlos Calderón Zúñiga --------------

? 3. Regidores Propietarios: Carolina Araúz Durán, Carlos Luis Murillo Rodríguez, Xinia 

8 Vargas Corrales, Lilliam Guerrero Vásquez, Lorena Miranda Carballo, Ángel Rodolfo 

9 Muñoz Valverde y William Rodríguez Román.-------------

1 O 4. Regidores Suplentes: William Báez Herrera, Nicole Mesén Sojo, Max Rojas Maykall, 

11 Andrea Chaves Calderón, Jesús Vindas Duran, Melissa Valdivia Zúñiga, José Domínguez 

12 Montenegro y Gustavo Adolfo Brade Salazar. -------------

13 5. Síndicos Propietarios: Carlos Alfara Marín, Kevin Mora Méndez, Anabelle Gómez 

14 Mora, Ana Lucía Mora Elizondo y Andrea Valerio Montero---------

15 6. Síndicos Suplentes: Luz Bonilla Madrigal, Katty Flores Gutiérrez, Luis Barrantes 

16 Guerrero y Álvaro Jiménez Leiva. ------------------

17 7. Alcalde/Alcaldesa: Lic. Rafael A. Vargas Brenes. -----------

18 8. Secretario/A: Licda. Yoselyn Mora Calderón, Departamento de Secretaría Municipal. 

19 9. Ausentes: Regidora Suplente Lía Muñoz Valverde, Sindica Propietaria Iris Vargas Soto 

20 y Sindico Suplente Christian Brenes Ramírez.-------------

21 10. Asistentes por Invitación:-------------------

22 ARTÍCULO l.--------------------------·-----------------------·-----------------------
23 Orden del día.-----------------------·---· ----------------- --------------------
24 Ingreso del Pabellón Nacional. -·-------------------·-----------------------

25 Entonación del Himno Nacional. -----·------------------ •------

26 Entonación del Himno del Cantón.--------------:.-----------------------------------------

27 Elección Presidente(a) y Vicepresidente(a) y juramentación Directorio. ---

28 Palabras del Presidente(a) Municipal Entrante y jefes de fracción. ------------------

29 ARTÍCULO 11 ----------·--------------------·----·--------------·------

30 INGRESO DEL PABELLÓN NACIONAL------------------- ----------------
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1 Se procede hacer el ingreso del Pabellón Nacional------------

2 ARTÍCULO 111----- -------------·---------------------------------
3 ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL-------------------------------------------------------

4 Se procede a entonar el Himno Nacional. ---------------

5 ARTÍCULO IV ------------------------------------------------------------------------

6 ENTONACIÓN DEL HIMNO DEL CANTÓN--------------------------------------

7 Se procede a entonar el Himno del Cantón --------------

8 ARTÍCULO V ·------------------------------------------------------------------------

9 ELECCIÓN PRESIDENTE(A) Y VICEPRESIDENTE(A) Y JURAMENTACIÓN 

10 DIRECTORIO.--------------------------·--------------

11 El Presidente del Concejo Municipal en Ejercicio indica, continuamos con la 

12 elección del Presidente y Vice-presidente y la juramentación del Directorio, se 

13 escuchan proponentes.---------------------

14 El Regidor Propietario Carlos Calderón Zúñiga, dice, por este medio presento la 

15 candidatura de Fernando Chavarría para la Presidencia del Concejo Municipal, esto 

16 como muestra de la necesidad de que el Concejo Municipal, en su último año de 

17 funciones logre los acuerdos políticos necesarios y además en el cumplimiento de la 

18 palabra que mí persona hizo con el Partido Liberación Nacional, de cara a este 

19 proceso y eso es muestra también del compromiso que tenemos por el cantón y no 

20 aspiraciones meramente personales así que espero que puedan valorar la votación 

21 del compañero Fernando Chavarría, gracias.--------------

22 El Presidente del Concejo Municipal en Ejercicio señala, algún otro candidato, 

23 don Fernando usted acepta.--------------------

24 El Regidor Propietario Fernando Chavarría Quirós formula, si me siento honrado 

25 por las palabras de don Carlos y claramente acepto.-----------

26 El Presidente del Concejo Municipal en Ejercicio indica, vamos entregar las 

27 boletas.---------------------------

28 El Presidente del Concejo Municipal en Ejercicio señala, vamos a iniciar el 

29 conteo de votos, dos personas que se arrimen a fiscalizar por favor. ------

30 Votaciones para la Presidencia del Concejo Municipal:-------
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1 Regidor Propietario Fernando Chavarría Quirós 7 votos a favor y 2 nulas. 

2 El Presidente del Concejo Municipal en Ejercicio indica, queda electo como 

3 Presidente, seguimos con la elección del Vicepresidente, escuchamos candidatos.--

4 El Regidor Propietario, Fernando Chavarría Quirós dice, en este momento la 

5 palabra de uno se ve muy menospreciada con el pasar de los tiempos sin embargo el 

6 año pasado mediante un acuerdo, un pacto que hicimos don Carlos Calderón y mi 

7 persona nos comprometimos que volvíamos a retomar que la palabra era 

8 inquebrantable que iba a sobrepasar vanidades políticas, percepciones de ego y 

9 muchísimas cosas por encima del puesto creo que hoy don Carlos lo ha cumplido su 

1 O Fracción lo ha cumplido la compañera lorena lo ha cumplido el compañero William lo 

11 ha cumplido me siento honrado de llevar esto y por lo tanto le solicito al compañero 

12 Carlos que me acompañe en esa fórmula de vicepresidencia para seguir creando esos 

13 puentes que logramos para sacar en este último año y en lo que viene a Goicoechea. 

14 El Presidente del Concejo Municipal en Ejercicio indica, usted acepta.---

15 El Regidor Propietario Carlos Calderón Zúñiga señala, si acepto. -----

16 El Presidente del Concejo Municipal en Ejercicio, se van a entregar las boletas. 

17 El Presidente del Concejo Municipal en Ejercicio señala, dos personas que 

18 puedan venir.--------------------------

19 Votaciones para la Vicepresidencia del Concejo Municipal:--------------------

20 Regidor Propietario Carlos Calderón Zúñiga, 7 votos a favor y 2 nulas. --

21 El Presidente del Concejo Municipal señala, queda electo como Vicepresidente 

22 Carlos con siete votos, dos nulos.-------------------

23 El Presidente del Concejo Municipal en Ejercicio procede a la 

24 Juramentación del nuevo Directorio, periodo 2023-2024 ---·--------

25 Fernando Chavarría Quirós, Presidente del Concejo Municipal----------

26 Carlos Calderón Zúñiga, Vicepresidente Municipal----------------------------

27 Cuestión de orden ---------------------------------------------------------------------

28 El Presidente del Concejo Municipal en Ejercicio indica, vamos a dar un receso 

29 por 5 minutos para que puedan saludar a los elegidos.-----------

30 Al ser las doce horas con diecisiete minutos el Presidente del Concejo Municipal en 
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1 ejercicio da un receso de cinco minutos----------------

2 Al ser las doce horas con veintidós minutos el Presidente del Concejo Municipal 

3 reanuda la sesión.------------------------

4 ARTÍCULO VI---------------------------------------,------------------------------------
5 PALABRAS DEL PRESIDENTE(A) MUNICIPAL ENTRANTE Y JEFES DE 

6 FRACCIÓN.---------------------,-------------------------------------------------------

7 El Presidente del Concejo Municipal, indica, bueno compañeros primeramente 

8 vamos con las palabras de la presidencia entrante, les agradezco sinceramente que 

9 hayan confiado en mi persona primero le doy gracias a Dios por tenernos aquí, nos 

1 O faltó la oración Andreita que siempre nos colabora, yo lo veo como una gran 

11 responsabilidad esto no es una falta de ego o sentirse aquí más que nadie no, es un 

12 trabajo arduo que don Carlos Calderón, nos enseñó aquí a trabajar de lleno y que es 

13 una carga que todo mundo puede llevar pero no cualquiera está dispuesto a echar 

14 mano de ello es difícil el Concejo Municipal con respecto a las diferentes peticiones 

15 creo en los consensos Dios sabe que sí gracias a mi familia que está aquí 

16 acompañándome, gracias a Adriana, a mi Asesora, quiero felicitar a dos personas en 

17 especial, que nos dieron para que esta alianza fuera real que es a la compañera 

18 Melissa Valdivia, quiero felicitar también a Carolina mi compañera, que a su vez 

19 Melissa se acercó a mí para decirme la capacidad que tiene Carlos y Caro se encargó 

20 de hacer lo mismo con Carlos, de creer en dos jóvenes que si se pueden hacer bien 

21 las cosas esto no es un tema de edad, esto no es un tema de edad, no es un tema de 

22 capacidad tampoco, es un tema de hacer las cosas bien, es un tema de que es una 

23 responsabilidad que conlleva todo, todo el cantón, es un tema de crear consenso para 

24 evitar que aquí salga lo mejor para Goicoechea, les agradezco a todas las personas 

25 a mi Fracción que siempre he contado con el apoyo de ellos indiscutiblemente me han 

26 visto para poder liderar esto, al Alcalde, a las compañeras de Secretaría y a don 

27 Roberto en las redes sociales, que han hecho un trabajo impecable, el tema de la 

28 pandemia nos ha golpeado mucho y seguimos con la secuela de eso estoy seguro y 

29 se lo mencionaba anteriormente a don Rafael, que estaríamos en el top 5 de 

30 municipalidades si o nos hubiera tocado esto, hemos hecho cosas muy exitosas en 
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1 muy poco tiempo con muchas contrariedades, y que de verdad estoy orgulloso del 

2 momento que me ha tocado, del momento que se está viviendo y que Goicoechea 

3 merece más y estamos en la obligación de dárselo, sin más vamos a dar inicio a las 

4 diferentes palabras de las Jefaturas de Fracción. -------------

5 El Regidor Propietario William Rodríguez Román, Fracción Partido Nueva 

6 Generación menciona, bueno voy a felicitar a los trabajadores hoy es 1 º de mayo, 

7 trabajadoras y trabajadores, sigamos adelante con la conclusión de este país, también 

8 bueno este es un año mejor que todos, hubo más consenso, este año se fortaleció 

9 más la Policía Municipal, necesitamos más efectivos, implementos para la policía ya 

1 O que estamos atravesando mucha delincuencia en el cantón y a nivel país, bueno se 

11 aprobaron 64 becas, en este presupuesto 64 becas que la gente las necesita, sea 

12 probaron mil doscientos millones para la red vial de este cantón, que también el pueblo 

13 la necesita, también mejoramos mucho el Parque Centenario, hubieron actividades 

14 muy excelentes, y también nos queda por renovar este parque Santiago Jara, que eso 

15 va a beneficiar mucho al comercio, también yo siempre divido el cantón lo he 

16 analizado y lo analice a través de Carlos cuando visitamos los Concejos de Distritos, 

17 llegamos ahí y yo siempre le di prioridad a observar todos los distritos, siento que el 

18 cantón está dividido en la mitad, Guadalupe, Calle Blancos y San Francisco, tienen 

19 mucha fortaleza esos distritos, tienen muchas fuentes de trabajo, tiene industrias, 

20 tiene mucho comercio, mejorías en la 7600, buena escuelas, hay buena educación 

21 como La Pilar, como la América Central, bueno en fin tiene todo, y más el proyecto 

22 que se va mover que ojala se dé, el Proyecto Mueve, que eso va beneficiar a los 

23 distritos de abajo, tanto San Francisco como Calle Blancos, inclusive Guadalupe 

24 Centro, porque Guadalupe Centro porque al tener muy próximo ese proyecto mucha 

25 gente va visitar lo que es la novedad de un Parque, Dios quiera que se dé a partir de 

26 junio y estemos finalizando con la administración para inaugurarlo todos vamos a 

27 aportar un granito de arena, bueno yo parto de que terminamos la parte del oeste, y 

28 vamos con la parte del este, la parte del este necesita mucho, tenemos que equilibrar 

29 este cantón, tenemos una población tan grande más grande que la que tiene 

30 Guadalupe y Calle Blancos, y San Francisco yo calculo que de veinticinco mil a treinta 
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1 mil habitantes de población más y no tenemos recursos son distritos vulnerables, 

2 algunas partes, no hay fuentes de trabajo, instalaciones malas deportivas, escuelas 

3 con deterioro, mala calidad, en fin es un distrito donde hay mucha tercera edad que 

4 hay que ayudarles, mujeres abandonadas con hijos, la niñez, en fin tenemos que 

5 trabajar duro, pero yo pienso que ahora lo que nos queda es la oportunidad para 

6 equilibrar este cantón sería los dos distritos ecológicos que tenemos nadie ha 

7 explotado, hace años no hemos explotado estos distritos yo he estado desde 11 años 

8 en esta parte alta y Rancho Redondo sigue siendo igual, tenemos que explotar el 

9 distrito Del Carmen, arreglar esas calles, esa calle que conecta Tres Ríos, esa calle 

1 O que conecta a Rancho Redondo, da la vuelta redonda, y mejorar esas carreteras y 

11 hacer un mega proyecto para atraer los turistas, ahí van hacer fuentes de trabajo, van 

12 a trabajar los emprendedores, y ojalá este Plan Regulador, que se va actualizar nos 

13 va ayudar mucho porque esa carretera nacional, van a ver cafeterías, restaurantes, 

14 incluso que puede ser hoteles de montaña, eso va a dar mucho empleo, mucho 

15 empleo con este plan regulador, lástima que en aquellos tiempos que teníamos un 

16 plan regulador que estaba en la zona de Purra!, era zona industrial nadie tuvo visión 

17 ni para hacer una zona franca o una zona industrial, yo me fije en el mapeo en el plan 

18 regulador y lo que queda es una tirita donde quedaba que era para zona industrial, en 

19 donde queda, la ferretería del Guadalupano, en Purra! y una parte de arriba en la 

20 parte de la Chanita, eso es lo que queda de zona industrial, y entonces yo creo que 

21 necesitamos un megaproyecto y trabajar con esos dos distritos, inclusive, tenemos 

22 que mejorar las calles de Rancho Redondo, como la de la Cruz, Barrio La Cruz que 

23 es una zona lindísima perfecto para ver Cartago y San José, y porque no llegar hasta 

24 el final, con ese superávit, quien quita hay veces que uno sueña, con un teleférico de 

25 esa altura ahí, a Rancho Redondo, cuantos turistas subirían a un teleférico de donde 

26 termina la carretera de la Socola al descanso ahí en Rancho Redondo, imagínense 

27 un gran proyecto, un polideportivo lindísimo donde va atraer a la gente, de todo lado 

28 de toda parte, entonces ahí equilibramos el cantón creo que tenemos que trabajar 

29 arduamente, este Concejo es bueno y lo que nos atrasó fue lo de la pandemia, pero 

30 
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1 se han logrado cosas buenas, todavía falta, trabajemos juntos yo estoy anuente a 

2 trabajar por el progreso y bienestar de este cantón, bueno eso sería todo y muchas 

3 gracias.----------------------------

4 El Presidente del Concejo Municipal indica, soy el Jefe de Fracción, pero la 

5 compañera Carolina me va acompañar con las palabras de Liberación Nacional.-----

6 La Regidora Propietaria Carolina Arauz Duran, Fracción Partido Liberación 

7 Nacional expresa, primeramente extenderle una felicitación sincera a mi compañero 

8 Femando, espero que Dios lo guie en su labor durante todo este año y que confié en 

9 él y así todo le va salir bien de eso estoy segura lo vas hacer muy bien, hace tres años 

1 O precisamente como usted lo mencionaba estábamos aquí, por primera vez ante la 

11 pandemia con un montón de retos que teníamos que enfrentar y responsabilidades 

12 que tuvimos que asumir como Concejo Municipal, igualmente la Administración para 

13 poderle responder a todos los habitantes del Cantón y así aquí todas las Fracciones, 

14 hicieron un compromiso para poder sacar esa tarea adelante, varias gestiones que 

15 hicimos en conjunto con la Administración como el alivio con el tema de los impuestos, 

16 todo el dinero que se destinó en alimentación para aquellos que más mal la estaban 

17 pasando, las campañas de vacunación, la información todo lo que se invirtió de 

18 presupuesto en las campañas sanitarias, todo eso contribuyo a que Goicoechea 

19 tuviera control ante esta pandemia y creo que se le hizo frente de la mejor manera, 

20 pero que sin lugar a dudas, no lo hubiésemos logrado si no nos hubiéramos puesto 

21 todos de acuerdo, y dejáramos de lado el tema político, y buscáramos un fin común 

22 que al final es para eso pues estábamos acá inclusive las actividades que hicimos en 

23 medio de la pandemia lo logramos con todos los cuidados y las medidas sanitarias 

24 que nos pedía el Ministerio de Salud, la gente tuvo los niños y las niñas, adultos, 

25 jóvenes, adultos mayores, tuvieron espacios para poder tener un ratito de salud 

26 mental, ante tanto que estaba sucediendo a nivel país, y por supuesto desde nuestro 

27 partido Liberación Nacional, siendo la Alcaldía tenía sabíamos que veníamos a ser 

28 creadores de puentes, y buena comunicación y teníamos que para poner todo en 

29 marcha el Plan de Trabajo del señor Alcalde donde sin duda alguna ustedes 

30 contribuyeron todos los que están acá, contribuyeron a que haya sido y siga siendo 
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1 una realidad porque muchas veces hemos tenido diferencias de pensamientos y de 

2 criterio pero ha prevalecido la cordura en la toma de decisiones y creo que eso ha 

3 sido fundamental, y por eso hemos avanzado como hemos avanzado, ahora nos 

4 queda un año esperemos cerrar con broche de oro, nuestra gestión sabemos que es 

5 un año político, que puede ser diferente pero tomémoslo con la misma madurez y la 

6 misma responsabilidad que nos ha caracterizado, no quiero dejar de lado y resaltar el 

7 compromiso que hemos tenido la mayoría en todas las comisiones de trabajo donde 

8 hemos participado activamente, en reuniones, en visitas fuera de las reuniones de 

9 comisión pactadas, para poder gestionar y atender las necesidades que se han 

1 O presentado que nos llegan continuamente en todas las órdenes del día porque no es 

11 solo venir aquí a la sesión y hablar bonito, hay mucho trabajo inversión de tiempo 

12 para lo cual fuimos electos, a mis compañeros de Fracción del Partido Liberación 

13 Nacional, gracias por toda esa entrega, a los síndicos que han sacado la tarea 

14 llevando a cabo todo esos proyectos a las comunidades y haciendo enlaces con todos 

15 los vecinos, y las asociaciones, que han hecho que el resultado sea excelente, 

16 felicitaciones porque sabemos que no es fácil, a las señora Vicealcaldesa, que la labor 

17 social que se le fue asignada la ha cumplido con creses convirtiéndose en una mano 

18 amiga para la comunidad gracias por ese compromiso y esa empatía hacia los demás, 

19 y al señor Alcalde hay una frase de Séneca que dice: "No hay viento favorable para 

20 el que no sabe para dónde va·, gracias por ser el capitán de este barco que tanto 

21 necesitaba este cantón y que todos los índices de desarrollo de la Contraloría General 

22 de la República, no me dejan mentir como se mejoró en todas las áreas de desarrollo, 

23 de la parte social, de obras pero también, la buena opinión de las fuerzas vivas de 

24 este cantón y las Asociaciones de Desarrollo que encontraron esa puerta abierta para 

25 poder lograr objetivos y trabajar en conjunto, gracias por esa atención que ha tenido 

26 con los vecinos de este Cantón y con todo este Concejo Municipal, porque siempre 

27 muy ejecutivamente, nos ha resuelto las peticiones o solicitudes que nos hacen la 

28 comunidad, porque sin una persona con inteligencia emocional, profesional y 

29 comprometida, que sepa gestionar acertadamente, no se hubiese alcanzado todo lo 

30 que hemos logrado hasta el día de hoy y no quería dejar de agradecer a Sahid Salazar 
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1 que es el corazón de esta Municipalidad, nunca he visto un amor igual por una 

2 institución gracias por esa entrega total, a todos mis compañeros y funcionarios y 

3 funcionarias municipales, que a la mayoría los conozco desde hace muchos años, les 

4 tengo un enorme cariño, gracias porque de la mano de ustedes están todos estos 

5 resultados de los que hablo y merecen todo nuestro respeto, Feliz Día del Trabajador, 

6 a todos y todas, y esperemos que este último año de la mano de Dios, seguir 

7 construyendo un mejor cantón, gracias.-----------------

8 La Regidora Propietaria Xinia Vargas Corrales, Fracción Partido Unidad Social 

9 Cristiana manifiesta, primeramente en este día quiero agradecer a Dios, porque sin él 

1 O nada somos, de él viene todo, por él subsistimos y su palabra dice: "Que sus 

11 misericordias son nuevas para nosotros cada día", y gracias a esa misericordia hoy 

12 podemos respirar y estar vivos, en este lugar, en segundo lugar quiero felicitar a todos 

13 y todas las trabajadoras de este cantón, de nuestro país, y del mundo entero, porque 

14 como seres humanos, el trabajo y trabajadores representan a un cuerpo humano lo 

15 veo yo, donde unos son ojos, unos son cabezas, piernas, brazos, pero todos son muy 

16 importantes en ese engranaje que es llevar adelante la sociedad costarricense y 

17 nuestro cantón y felicitar a nuestra Fracción, por todo el trabajo y compromiso que ha 

18 dado por este cantón porque hemos logrado trabajar en armonía, hoy estamos aquí 

19 porque estamos celebrando 3 años de arduo trabajo, dedicación y compromiso, por 

20 un futuro mejor para todos, en estos 3 años, hemos enfrentado grandes desafíos, 

21 especialmente con la pandemia que nos sacudió a todos, pero juntos hemos sido 

22 capaces de superarlas y salir más fuertes, hemos trabajado incansablemente, en la 

23 reactivación económica de nuestro cantón sabiendo que la prosperidad económica es 

24 la base del bienestar de nuestros ciudadanos, hemos logrado avances, significativos, 

25 en este aspecto pero sabemos que todavía hay mucho que hacer, y digo hemos 

26 compañeros y compañeras, porque todos debemos recordar en este Concejo 

27 Municipal, que somos un equipo de trabajo, que individualmente no somos nada y que 

28 es el pueblo que nos ha llamado a todos los que estamos aquí, para hacer el mejor 

29 trabajo administrando los recursos que son del pueblo, y por lo que nos pagan cada 

30 día, para hacer esa labor incansable, a medida que avanzamos hacia el futuro 
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1 sabemos que hay muchos retos por enfrentar pero con nuestro compromiso y 

2 dedicación estamos seguros de que en un año podremos dejar un cantón mejor del 

3 que encontramos, al inicio de nuestro mandato, debemos de trabajar juntos con 

4 confianza y determinación para alcanzar nuestros objetivos, quiero agradecer a todos 

5 los ciudadanos y ciudadanas, por su apoyo y confianza en nuestro equipo de trabajo, 

6 juntos seguiremos trabajando por un cantón próspero, seguro y justo para todos, yo 

7 quiero decirle al cantón de Goicoechea, en mi nombre que tal vez no soy una persona 

8 que le guste publicar mucho en las redes sociales, pero si quiero decirle a todo este 

9 Cantón que he sabido cumplir fielmente lo que una de las frases que dice nuestro 

1 O Himno al 15 de setiembre, esta Fracción la Unidad Social Cristiana, no ha sido sierva 

11 menguada hemos sabido ser libres para cumplir el llamado que el cantón de 

12 Goicoechea, nos ha llamado quiero agradecer a Dios la oportunidad de estar aquí y a 

13 la persona que utilizo para que yo llegara y mis compañeros a este lugar, a nuestro 

14 líder a don Carlos Murillo, un hombre sensible inteligente, valiente, dedicado al que 

15 admiramos porque es en casa, son los que están en casa, realmente es la familia la 

16 que puede decir como somos, cual es nuestra verdadera cara y nuestra verdadera 

17 personalidad y hemos enfrentado fuertes batallas de adversarios, pero yo les puedo 

18 decir que delante de nosotros hay un hombre que ha sabido guiarnos con honestidad 

19 y entereza, a mis compañeros que sigan a delante los felicito por haber trabajado en 

20 unidad como lo dice nuestra fracción Unidad Social Cristiana, a mis compañeros del 

21 Concejo Municipal, a todos quiero bendecirlos con la bendición de Dios que todo 

22 aquello que él determinó desde el día que él los formó, los creo desde antes de la 

23 fundación del mundo, por ese propósito, ese llamado que todo sea cumplido en sus 

24 vidas, que los llene de fuerzas y sabiduría y que todo lo que emprendan tengan éxito, 

25 muchas gracias a todos y todas y que pasen un feliz día. ----------

26 La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo, Partido Fracción Todos por 

27 Goicoechea señala, desde nuestra Fracción Todos Por Goicoechea y en su 

28 representación es un honor como Jefa de Fracción dirigirles estas palabras, con las 

29 cuales orgullosamente les informamos la labor desempeñada en el año 2022, donde 

30 gracias a la unión y trabajo en equipo hemos logrado mediante sinergias entre-----
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1 partidos resultados positivos para el beneficio del cantón donde con la buena fe y 

2 respeto hemos cumplido, debido a esa sinergia se trabajó en diferentes comisiones 

3 de las cuales en algunas he presidido y en algunas otras fungí como vicepresidenta; 

4 se dictaminaron acuerdos en pro del desarrollo para nuestro Cantón de los cuales 

5 algunos fueron ejecutados y otros quedaron pendientes, lo que queda pendiente, no 

6 es lo que no haya sido importante por el contrario, son de vital importancia para que 

7 nuestro cantón siga avanzando en temas de responsabilidad social como el programa 

8 de reciclaje, donde los mismos ciudadanos manifiestan su sentir mediante las 

9 diferentes plataformas y redes sociales en los que se nos sigue señalando por el lento 

1 O avance en comparación a otros cantones por mencionar un ejemplo, lo que 

11 lamentamos de lo que queda pendiente en aspectos como el que acabamos de 

12 mencionar es el grave impacto ambiental que sigue habiendo en nuestro cantón lo 

13 que nos limita a poder llegar a ser un cantón limpio, una ciudad verde y porque no 

14 llegar a hacer carbono neutral, así es como se han planteado en los diferentes temas 

15 discutidos en la Comisión de Asuntos Ambientales, junto a los compañeros que la 

16 conformaron, otro punto es el cumplimiento de la Ley 7600, seguimos debiendo la 

17 accesibilidad, sensibilidad y la facilidad para que las Personas con Discapacidad 

18 puedan transitar libremente por rampas y aceras públicas acordes, desde nuestra 

19 Fracción reiteramos el compromiso con esta población la cual si tiene voz en nuestro 

20 Concejo mediante la compañera Nicole Mesén Sojo, compañera siga contando con 

21 nuestro apoyo, en educación, se logró crear el Reglamento de Becas destinando un 

22 15% para becas para Personas con Discapacidad, mismo que con todo el apoyo de 

23 los miembros de este Concejo Municipal, en el Presupuesto Ordinario 2023, nuestra 

24 Fracción en acuerdo con regidores y regidoras de otros partidos políticos logramos 

25 aumentar las becas, sumándole 67 becas más para personas estudiantes en 

26 situación de vulnerabilidad, en continuidad al pro de la educación nuestra Fracción 

27 Todos por Goicoechea presentó una moción en la cual se solicitó a la administración 

28 municipal firmar un convenio facilitando oficina de información de trámites, de becas 

29 para las personas que desean continuar con sus estudios, tengan la oportunidad de 

30 acceder a la educación y lograr cumplir sus metas profesionales con la facilidad de 
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1 ser guiados mediante esta oficina, hacemos un llamado a la Administración al 

2 cumplimiento, a mejorar los servicios por los cuales todos los ciudadanos pagamos 

3 en temas de aseo y ornato, por ejemplo, limpieza de caños, ya que hay sectores a 

4 los que no se cubren con este servicio; a pesar que la Administración alquiló 

5 maquinaria para limpieza de caños en el centro de Guadalupe y Calle Blancos, 

6 contratación que la mayoría de este Concejo se lo aprobó y el objetivo era asignar 

7 funcionarios y reforzar los sectores faltantes, no fue así, esto salta a la vista, ya para 

8 concluir; es muy importante recalcar, que de parte de nuestra Fracción existe, un 

9 enorme agradecimiento al personal de los diferentes departamentos administrativos 

1 O y operativos, en especial felicitar al Departamento de Secretaría por su excelente 

11 esfuerzo y apoyo brindado a nuestra Fracción, al Concejo Municipal en pleno y en las 

12 diferentes comisiones, nuevamente nuestra Fracción Todos Por Goicoechea 

13 seguiremos trabajando en la misma línea y apoyaremos proyectos que necesitan 

14 nuestros distritos, siempre y cuando sean equitativos, reiteramos el compromiso con 

15 nuestros adultos mayores y emprendedores ya que ambos sectores les urge espacios 

16 donde se pueda compartir y activar la economía de sus hogares, feliz y bendecido 

17 día del trabajador para todos aquellos hombres y mujeres trabajadores de este bello 

18 cantón, muchas gracias.----------------------

19 La Regidora Suplente Melissa Valdivia Zúñiga expresa, queremos agradecer a 

20 todas las personas munícipes que forman parte nuestro cantón, gracias porque dentro 

21 de estos 3 años que llevamos de gestión siguen confiando en nuestra Fracción 

22 municipal, nos han exigido cumplir nuestra agenda programática y nos impulsan a 

23 seguir demostrando que fuimos electos por único fin, el desarrollo de las 

24 comunidades, nuestra Fracción ha demostrado total transparencia en sus votaciones, 

25 nunca hemos votado por conveniencia política o favores políticos, porque hemos sido 

26 conscientes que no estamos acá para enaltecer a un partido, estamos acá para 

27 trabajar por el bienestar y desarrollo del cantón de Goicoechea, hemos sido una 

28 Fracción de concesos y de integración, una Fracción consecuente con lo que dice y 

29 cómo actuamos, y es que nuestro fin único siempre ha sido creer en la capacidad de 

30 las personas más allá de las diferencias ideológicas y políticas, muchos esperarían 
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1 ver al PAC fuera de cualquier espacio de incidencia política, pero hoy les decimos que 

2 aún estamos acá y que nuestro Partido no se debe solo a una bandera o a un nombre, 

3 se debe a la gente que ha perdido cualquier credibilidad en la política y la democracia, 

4 por ellos es que hoy hacemos la diferencia y nos apartamos de alimañas que sacaban 

5 cada vez nuestra amada Costa Rica y buscaremos todos los acuerdos políticos 

6 necesarios para impulsar una agenda programática robusta, multipartidista e 

7 inclusiva, en este último año de gestión, sabemos que tenemos mucho aún por hacer, 

8 y que hay temas pendientes, por eso hemos enfocado nuestro trabajo en este último 

9 año en 9 objetivos prioritarios e im·portantes, que daremos a conocer más adelante, a 

1 O pesar de posponer temas en nuestra agenda y plan de trabajo, somos una de las 

11 Fracciones con más mociones y proyectos ejecutados, en agendas como cultura, 

12 seguridad ciudadana, personas adultas mayores, proyectos como en conjunto como 

13 la renovación del Parque Santiago Jara, la Marching Band, Bailes de Oro, entre otros 

14 proyectos, quiero cerrar saludando a todas las personas trabajadores de nuestro 

15 cantón, a las personas comunalistas, activistas sectoriales, voluntarias, gracias 

16 porque su trabajo enaltece a Goicoechea y dignifica a nuestro país; agradecemos a 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

nuestro equipo de trabajo: don David Tenorio, María Laura Arroyo, Marvin Céspedes, 

Franklin Alvarado, Edwin Gutiérrez, Femando Jiménez, Sixto Araya, Marco Zúñiga, 

así como nuestras asesorías Herbert Blanco, José Daniel Córdoba, Leonardo Porras, 

Hellen Zambrana, Albertina Alfaro y Carlos Ugalde, sin su aporte no podríamos tener 

tantos logros hasta la fecha, muchísimas gracias.-------------

AI ser las doce horas con cincuenta y dos minutos el Presidente del Concejo 

Municipal, da por concluida la sesió, '-.7.ñ"li:D"Zf.t s:it>EGo,c 
. .,., y<:>~ º~e, 
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